

Eine Grenze zu setzen muss nicht laut sein.

Eine Konsequenz ist nicht das Gleiche wie eine Drohung. Und "Nein" sagen ist kein Beziehungsabbruch. Viele Erwachsene haben selbst nie erlebt, wie sich eine ruhige, klare Autorität anfühlt – weder als Kind noch im Kollegium. Doch genau da liegt unser Potenzial: Wir können es heute anders machen. Und wir müssen es nicht allein tun.

Wir sprechen über das „Was mach ich, wenn...?“ – ohne Floskeln, ohne Druck, aber mit Haltung.

Ich zeigen Ihnen Wege, wie gemeinsames Familienleben oder pädagogisches Arbeiten wieder Freude machen kann – mit echten, tragfähigen Beziehungen und einem neuen Verständnis von Gemeinschaft.

Es braucht nicht viel, um etwas zu verändern.

Oft genügt ein erster Moment des Innehaltens. Ein neues Wort. Oder einfach ein anderer Blick auf das, was gerade ist.

In meinen Seminaren, Workshops und Einzelcoachings geht es nicht um perfekte Erziehung oder pädagogische Theorien. Sondern um Menschen. Um dich – als Mutter, Vater, Lehrerin, Erzieher, Großvater, BegleiterIn.

Gerne bieten wir auch den Naturworkshop "Zusammenwachsen und zusammen wachsen" an. Dieser ist rein nur in der Natur (festes Schuhwerk wird empfohlen) und dauert ca 5 Stunden.